

# El programa Leader dejará en la comarca cinco millones

Dirigentes de la Junta presentan en Conil la iniciativa de desarrollo rural para el litoral

PEPI OLMEDO

■ CONIL. El delegado del Gobierno andaluz en Cádiz, José Antonio Gómez Perrián, junto al de Agricultura y Pesca, Juan Antonio Blanco y el presidente de la asociación para el desarrollo rural del litoral de la Janda, Jaime Castro, presentó en Conil la iniciativa comunitaria Leader Plus y el PRODER de Andalucía para el litoral de la Janda.

Se trata de un ambicioso programa de desarrollo rural que nace con el principal objetivo de elevar la calidad de vida de los habitantes de los municipios costeros de la comarca, Conil, Vejer y Barbate. El Plan de Desarrollo Rural de la Janda Litoral está enmarcado dentro de la iniciativa Leader Plus Andalucía para el periodo 2000-2006 y ha sido elaborado con el fin de identificar los factores que condicionan el progreso socioeconómico y cultural en el litoral de la Janda, disminuyendo los obstáculos para su desa-

rollo y profundizando en los ámbitos más determinantes continuando con la labor de la Asociación para el Desarrollo Rural emprendida desde 1996.

Con el referente de su calidad ambiental, estos programas pretenden promover que los agentes que actúen en estos municipios identifiquen y aprovechen sus posibilidades de desarrollo a partir de los recursos existentes, de su posición geográfica y del aprovechamiento de nuevos yacimientos de empleo.

La inversión pública de Leader Plus en el litoral de la Janda asciende a 5.054.507,04 euros financiados por el Fondo Estructural FEOGA, la Administración Central, la Junta de Andalucía y los ayuntamientos. Las líneas de actuación serán la mejora de las estructuras productivas, la valorización del patrimonio y del Medio Ambiente, acciones sociales y de vertebración del territorio, formación y ayudas a la contratación y apoyo técnico al desarrollo rural.



EXPLICACIÓN. Blanco, Perrián y Castro detallan el programa

Según afirmó Jaime Castro, "es una oportunidad única para diversificar la economía y asentar a los ciudadanos en la comarca. Hoy mismo se han aprobado 15 proyectos por valor de tres millones de euros, con estas inversiones lo-

graremos el reto importante de modernizar el mundo rural".

Gómez Perrián destacó la apuesta de la Junta por el desarrollo rural, "la fijación de la población en el territorio es una cuestión fundamental".